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新学期が始まりました いよい 

よ令和２年がスタートしました。令 

和が５月からスタートしたので、そ 

の元年はあっという間に過ぎ、もう 

令和２年なのだと今更ながら実感し 

ているところです。本年もよろしく 

お願いします。１月８日に始業式を行いました。全校児童８７名が全員揃って登校し、元気な姿を見せて

くれました。長期休業であってもしっかりと家庭で過ごせたことを嬉しく思いました。当日子どもたちの

登校の様子を見ていましたが、挨拶がしっかりとできている子どもたちが多く感心しました。「ほら、あ

いさつは？」と声を掛ける必要はありませんでした。区長会長さんを始め、交通指導員の方々も子どもた

ちを見守って下さっていました。有り難いことです。今後ともよろしくお願いします。 

始業式で伝えたこと 今年度の子どもたちの行動目標は「にこにこ笑顔、きびきび行動、はきはき返

事・挨拶・自己表現、どんどん挑戦（チャレンジ）」です。言葉、考え

ること、そして行動することの大切さを意識してほしと願うからです。

今回の始業式でもそのことを話しました。「百聞は一見にしかず」の意

味を問うと、３年生の子どもが「100 回聞くよりも、１回見る方がよ

いという意味です」と答えました。その答えに 6年生の子どもが「お

お！」と感嘆の声。何とも言いようのない素晴らしい光景でした。「こ

の言葉には続きがあるようで・・・」と「百見は一考にしかず」「百考は一行にしかず」と話し、考えて

行動することの大切さを伝えました。さらに「百行は一◯にしかず」と◯には何が入るのかなあと問うた

ところで話を終えました。子どもたちは真剣に耳を傾け、１０分ほどの話を聞きました。聞き上手は話し

上手になれる。子どもたちはしっかりと成長しています。大きな声で校歌を

歌った後、指導教諭の黒髪先生から 1 月の目標について話がありました。

「感謝の気持ちを持とう」が 1月の目標です。３学期は６年生にとって小学

校生活最後の期間です。１年生から５年生は６年生に感謝の思いを持つ、６

年生はこれまでお世話になった保護者、そして地域の方に感謝の思いを持

つ、そして学校にも。人への感謝はもちろん、自分が使っている物に対しても感謝の思いを持つこと、つ

まり大切にすることを伝えました。そんな温かい気持ちに包まれ、３学期を過ごしていきたいと感じまし

た。 何より８７名全員が揃って３学期のスタートを切れたことを嬉しく思います。水曜日から始まった

この１週間。欠席者「０」です。先日他の学校の校長先生から「インフルエンザとか流行っていないか？」

と尋ねられ、「波多津小は欠席者なし！」と自慢げに答えてしまいました。 
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明けましておめでとうございます 

旧年中は、本校の学校教育活動にご協力 

いただきありがとうございました。 

本年もよろしくお願いいたします。 

波多津小学校職員一同 



 

来年度に向けて学校で話し合いを進めています   

来年度に向けて学校で様々な話し合いをしていま 

す。右に揚げていますが、道徳教育やプログラミ 

ング学習については、これまでの実践や教育委員 

会が計画する研修等もあるので対応できると考え 

ています。どうしても授業時数が増えることが大きな課題となります。もちろん外国語という教科が増え

る以上、教師もその指導法を身につける勉強が必要になります。その

時間も必要です。ただ授業が増えるのに実際子どもが学校に来る日数

は同じなのですから、どうしても行事等の見直しが必要になってきま

す。今現在検討している主な行事は、水泳大会、持久走大会、春の遠

足(過去２年間雨のため中止)

等、時期や内容について検討し

ているのが、家庭訪問、個人懇談、通知表(あゆみ)等です。子ども

たちのために欠かせないこと、保

護者との連携を深めるために必

要なこと等、よりよい方向へ行く

ように全職員が知恵を絞っているところです。 

学校の大きな使命として昨年度より「働き方改革」という言葉も頻繁

に耳にするようになりました。将来子どもたちが学校の先生になりたい

と思えるような魅力ある学校造りも大きな課題となります。ご心配をおかけすることも多々あるかと思

いますが、ご理解とご協力をよろしくお願いします。 

 

学校ホームページをご覧下さい 前回、新学校ホームページの案内をしました。これまで使ってい

たホームページは１月３１日で終了です。昨年度より行事予定、イベント紹介、各種通信やお便り、子ど

もの活動等を掲載したところ、閲覧数も増加し発信するこちらも喜んでいました。ありがとうございま

す。新ホームページでも学校の方針や子どもたちの様子、学校行事等について発信していきます。ぜひ引

き続きご覧下さい。 

 

 

新ホームページＵＲＬ https://www.education.saga.jp/hp/hatatsu-e/ 

旧ホームページにも掲載していますので、そちらを利用されても結構です。 

来年度から大きく変わること 

・外国語が教科になることで、授業の時数が増える 

・道徳が教科になる 

・プログラミング学習を行う 

https://www.education.saga.jp/hp/hatatsu-e/

